

## «BADEWELTEN®» TREFFEN SICH IN ZOFINGEN

2001

### VSL-«BadeWelten®»-Tagung in Zofingen 2001

#### *Vom Sanitärladen zum Badezimmer-Partner*

Die auf Initiative von Walter Wülser 1980 gegründete «Vereinigung Sanitärläden» (VSL) hielt ihre Jahresversammlung 2001 in Zofingen ab – im «Zentrum der Schweiz». Die Vereinigung wuchs von bescheidenen Anfängen zu einer stattlichen Genossenschaft mit 70 Mitgliedern an. Dazu kamen noch rund 50 Partnerfirmen aus Lieferantenkreisen hinzu.

1998 erweiterte die Genossenschaft nicht nur ihre Aktivitäten, sondern gab sich auch einen neuen, geschützten Namen: «**BadeWelten®**». Die bisherige Verbandszeitschrift «SanitärPoscht» wurde durch eine zweimal jährlich erscheinende Zeitschrift «BadeWelten®» abgelöst. Gleich geblieben ist allerdings das Ziel der Vereinigung auch unter dem neuen Namen – der Dienst an der Kundschaft mit modernen Ideen.

Im bisherigen, traditionellen Sanitärladen konnte man alles erwerben und wurde fachmännisch beraten – vom kleinen Dichtungsring über verschiedene Armaturen bis hin zu Apparaten wie Lavabos oder sogar ganzen Maschinen für den häuslichen Bedarf. Im Shop fand der Interessent eine Auswahl solcher Produkte und zusätzlich eine breite Palette von Katalogen, Prospekten und Fachliteratur im weitesten Sinn.

#### *«Antistress» im Badezimmer*

Neu dazu gekommen ist die Planung und Gestaltung ganzer «Badelandschaften» – eben die Badewelt als Wohlfühlbereich des Menschen. Das Leitbild könnte umschrieben werden mit: «BadeWelten®»-Partner sind Spezialisten, die aus einem Alltagsbadezimmer entspannende Badewelten in jeder Stilrichtung und für jedes Budget effizient gestalten können». Ob lieber romantisch, rustikal oder klassisch stilvoll eingerichtet werden soll, entscheidet der Kunde selbst. Im Sanitär-Shop findet der Interessent, die Interessentin, Apparate von bekannten Markenartikelproduzenten ausgestellt, deren Namen stets für gute Qualität und schönes Design bürgen.

